

# Strahlendes Lächeln



Am 25. September ist Tag der Zahngesundheit – auch bei uns geht es gesund im Mund zu, wir widmen unseren Zähnen und der damit einhergehenden Pflege einen unserer Themenschwerpunkte. Denn weiterhin bleibt Karies einer der häufigsten Erkrankungen im Jugendalter, auch wenn mittlerweile die Mehrheit der Jugendlichen regelmäßig zum Zahnarzt geht und den Empfehlungen zur Zahnputzhäufigkeit folgt.

Vielleicht organisieren Sie ja mal einen Aktionstag Zahngesundheit in Ihrer Apotheke? Dabei könnte man auch allumfassend über weitere Themen informieren: Zum Beispiel, warum man homöopathische Arzneimittel nicht direkt nach der Anwendung einer mentholhaltigen Zahnpasta oder Mundspüllösung anwenden sollte. Manchmal tauchen dann noch ganz andere Fragen auf und man befindet sich mitten in einem Beratungsgespräch zu alternativen Heilmethoden – ein Thema, das gerade in den breiten Publikumsmedien kontrovers diskutiert wird. Mitunter muss die Homöopathie einiges einstecken. Grenzen, aber auch Möglichkeiten dieser Therapieform finden Sie in unserer Fortbildung. Denn Wissen und eine fachkundige Beratung stärken die Kundenbindung mehr als es jedes Tempopäckchen könnte. Ein Aspekt, der aktuell ja auch nicht ganz ohne Bedeutung ist ...

Viel Spaß beim Lesen, Fortbilden und Stöbern wünscht Ihnen

Ihre *Farina Haase*

Farina Haase | Apothekerin, Redaktion

 Werden Sie Fan: [www.facebook.com/ptainderapotheke](https://www.facebook.com/ptainderapotheke)